

Ein Picknick mit singenden Früchtchen

Kinder der Musikschule starten mit fröhlicher Konzertreise in den Sommer / Am Sonntag geht's weiter

OBER-RODEN • Zum bunten „Picknick im Park“ luden die Grundstufenkurse der Musikschule Rödermark in die Kulturhalle ein. Besteck (für den abschließenden Löffeltanz) hatte jeder Gast selbst dabei; gewürzt wurden die vielen leckeren Zutaten mit ausgesprochen humorvollen Tischsprüchen: „Bescheidenheit, Bescheidenheit, verlass mich nicht bei Tisch und mach, dass ich zur rechten Zeit das größte Stück erwisch!“

Moderatorin zwischen den Gängen war Gaby Schrenk, die stellvertretende Leiterin der Musikschule, die auch den Familienmitgliedern und Freunden die Möglichkeit gab, diese schlaun Verse für den eigenen Tisch zuhause zu erlernen.

Drumherum gab's viele freche Früchtchen, die sich auf der Bühne tummelten und unaufdringlich und behutsam von ihren Lehrerinnen Roswitha Betz, Annett Jacob, Katja Berker und Daniela Kämmer durchs Programm geleitet wurden. Sie kamen als Äpfel, Birnen und Bananen oder gleich als ganzer Obstsalat, als Rollmöpse mit Live-Gitarre und wunderbar gereimten Texten vom Kaliber: „Der Rollmops ist ein armes Tier, gewickelt in ein Stück Papier - sein Glück war nicht von Dauer, und deshalb ist er sauer!“ Eine Pommesbuden-Polonaise belustigte die



„Apfel rot und Apfel rund - wer ihn isst, der bleibt gesund!“ war ein Tischspruch für die frechen Früchtchen beim Picknick-Konzert der Musikschule Rödermark. • Foto: Ziesecke

Gäste ebenso wie das Tütenorchester.

Und es geht schon bald bunt und fröhlich weiter. Am Samstag, 9.Juli, findet in der

Kelterscheune, Darmstädter Straße 18, um 15.30 Uhr das erste Sommerkonzert von und für Kinder von einem bis fünf Jahren statt. Dazu laden

die Allerjüngsten des ersten Jahres musikalischer Früherziehung gemeinsam mit den Eltern-Kind-Gruppen ein.

Die etwas älteren Schüler

der Unter- und Mittelstufe geben bereits am Sonntag, 12.Juni, um 15.30 Uhr ein Konzert im Bücherturm. Der Eintritt ist frei. • chz